



CAMPEONATO UNIVERSITARIO

500 atletas compiten en Salamanca

La Universidad de Salamanca acogió durante el pasado fin de semana el Campeonato de España Universitario de Atletismo en el que participaron más de 500 atletas, algunos inscritos en varias pruebas, entre los que destacaron la presencia de varios atletas que habitualmente forman parte de la selección española en compromisos internacionales.

Entre los resultados más destacados figura el récord de España de lanzamiento de martillo de Javier Cienfuegos. El atleta extremeño alcanzó los 76,21 metros. La anterior plusmarca la ostentaba el catalán Moisés Campeny, con 75,42 desde el año 2003. Con este lanzamiento Cienfuegos se asegura su presencia en los juegos olímpicos de Londres pues ha superado con creces la marca mínima "B" que es de 74,00 metros y se ha quedado muy cerca de la "A" que es 78,00 m. A lo largo de la historia, solo tres españoles han logrado ser olímpicos en lanzamiento de martillo: José Luis Falcón en 1960, José Luis Martínez en 1968 y Raúl Jimeno, que es su entrenador, en 1984. En mujeres Berta Castells ha sido olímpica en 2004 y 2008. La mejor marca personal de Cienfuegos era de 75,31 metros realizada en 2010.

El resultado de la participación de los atletas de la Universidad de Salamanca fue el siguiente: Diego Fernández Lázaro, tercero en los 10.000 m. con un tiempo de 31'43''21; Alberto Mangas Aveleira, cuarto en la misma prueba con 31'49''33; Francisco Pulido Monje, cuarto en longitud con 7,28 metros; José Ángel Gómez Sánchez, decimocuarto en triple salto con 13,92 metros; Natalia García Cisneros, séptima en lanzamiento de peso con 10,46 metros; Virginia Hernández González, novena en esta misma disciplina con 10,35 metros; y Marta Romo Laso, quinta en 5.000 metros con un tiempo de 17'44''. ■